
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２６日（金），全学年で晴海公園と下瀬美術館に遠足に行きました。6年生がリーダーとして，

みんなが楽しく安全に活動できるように，事前に遊びを考えたり，低学年と手をつないで歩いたり，声

かけをしたりしてくれました。おかげで，班のメンバーとも仲良く遊んだり，お弁当を食べたりするこ

とができました。 

遠足   ～晴海公園・下瀬美術館～ 

【3年】 
 「楽しかった遠足ベスト３」 
金曜日は遠足でした。まず，ベスト１

は，たてわりはんでのおべんとうです。
自分のすきなものをつめこんだおべんと
うを，みんなで食べてさらにおいしくな
りました。 
ベスト２は，下せびじゅつかんです。

てんじされていたねこの絵がとても気に
入りました。 
ベスト３は，たてわりはんであそんだ

ことです。王様ゲームとふえおにをし
て，とっても楽しかったです。 

出発式・１年生歓迎式 

【4年】 
 「思い出の遠足」 
 わたしが心にのこったことは二つあり
ます。 
 一つ目はたてわり班の遊びです。一，
二，三班でドッジボールとおにごっこを
して遊びました。 
ドッジボールでは一班が分かれ，わた

しは三班に行きました。王様を決めまし
た。一回目は負けて，二回目はとちゅう
で終わりました。おにごっこでは一年生
に追いかけられ，その後，友達に追いか
けられてつかまりました。でも，楽しく
遊べてよかったです。 
 二つ目はおべん当を食べたことです。
同じ班の人と食べるおべん当はおいしか
ったです。たまたま同じ班の友達とシー
トが同じだったり，同じデザート入れだ
ったりしました。話したり食べたりし
て，仲もふかまりました。 
 次の遠足は，今の六年生がいないけ
ど，ふく代表としてがんばりたいです。 

【3年】 
 「たのしい遠足」 
 金曜日は遠足でした。わたしは，はるみ公園と下せびじゅつかんに行きました。 
 さいしょに，学校からはるみ公園まで歩きました。だいたい二時間くらいでした。 
 つぎに，はるみ公園であそびました。わたしは，ドッジボールとふえおにをしました。
ドッジボールは楽しくて，ふえおにも楽しかったです。 
 おべんとうも食べました。とってもおいしかったです。 

【3年】 

「遠足で楽しかったこと」 

遠足ではるみ公園に行きました。ぼくが遠足で

楽しかったことは，おにごっことドッジボールで

す。おにごっこはふえおにをして，ぼくがおにやく

でした。なんども，ターゲットをかえて，ようやく

一人つかまえました。 

ドッジボールでは，ボールをキャッチできなか

ったけど，ボールにはあたらなかったです。さい後

までのこれてうれしかったです。 

たくさん歩いてつかれたけど楽しい一日でし

た。 

【２年】 
 えん足に行きました。はるみ公えんと下
せびじゅつかんに行きました。たてわりは
んでわかれてあそびました。 
 とくに，おにごっこが楽しかったです。 
 また，行きたいです。 

【２年】 
 「えん足にいったよ」 
 きょう，えん足に行きました。学校からは
るみこうえんまであるいていきました。 
 しもせびじゅつかんにも行きました。び
じゅつかんのそとは，花がいっぱいできれ
いでした。びじゅつかんの中は，いろいろな
さくひんがありました。おもいでにのこっ
たのが，ねこのえです。つめがしゃきんとし
てかっこよかったです。 

晴海公園 

昼食 

【１年】 

【１年】 

※ HPには児童名を掲載しません。 

玖波小学校 学校だより 
 

玖波小中教育目標：「夢を持ち，自ら夢を実現する児童生徒の育成」 

学校教育目標：「共に生きる」～いっしょに・向き合って・つながろう～ 

 
 
 

令和６年５月２０日（月）№４ 

玖波CS はじめの一歩 
未来を豊かに生き抜く力を身に付け， 

「ふるさと玖波」に愛着とほこりを持った児童を地域と育てよう 

 

【4年】 
 「四回目の楽しかった遠足」 
 4月２６日は，自分が楽しみにしていた遠足の日です。遠足に行く前に，校長先生か
らお話と，新1年生のしょうかいの会がありました。 
 目的地に着くまで１年たん任の先生とお話しました。春休みの間のことも話しまし
た。 
 目的地の晴海公園に着いてすぐ遊びました。遊びはドッジボールとふえおにでした。
ドッジボールはほとんどボールをよけました。 
 遊びが終わると，お昼なのでおべん当の時間です。おべん当の具材は，からあげやス
パゲッティ，たまごやきにおにぎりとゼリーです。おにぎりの味は明太わかめと，牛す
じごぼうです。おべん当を食べ終わった後，みんなで下瀬美術館へ行きました。下瀬美
術館とは下瀬さんという人が大竹市の小方一丁目に建てた美術館です。 
 イベントは加山さんのイベントでした。「ハートの涙」や「西洋の人形」などの美術
品が美しかったです。 
 美術館から出た後，集団下校で祖父母の家まで帰りました。 
 おにごっこも楽しかったけど，美術館はもっと楽しかったし，感動もしました。集団
下校も話をしながらで楽しかったです。もう一度行きたいです。 
 最高の一日でした。 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【５年】 

 遠足に行きました。最初に歩くときは，まだ

つかれていなかったです。 

晴海に着くと，ドッジボールとおにごっこを

して遊びました。 

遊びが終わったら次はお弁当だったからうれ

しかったです。お弁当がおいしかったです。美

術館ではいろいろな絵がかかれてあったからび

っくりしました。 

最後，帰るのにめちゃくちゃ疲れました。楽

しかったです。 

【５年】 
 今日，遠足ができてうれしかったです。遠足で
は，４・５・９班で，ドッジボールとふえおにで
遊びました。ドッジボールは５班と４班が分かれ
て９班で対決したら時間がきて同点で終わった
後，ふえおにをしたら，一しゅんで全員おににな
ってしまったけど，思い出深い遠足になってうれ
しかったです。 
 先生の言ったとおり，帰るまでが遠足で，けが
をせずに帰れたのがよかったです。 

【6年】 
「遠足」 
 ぼくが行く前に気をつけたいと思ったこと
は，自分より下学年をゆう先し，安全に行こ
うと思いました。理由は校長先生が言われた
ようにけがをしたら楽しい遠足にならないと
思ったからです。下学年をゆう先させようと
したのは，目標の「楽しむ，楽しませる」の
楽しませるを先にしようと思ったからです。 
 遠足を楽しんでいるとき思ったことは，1
年生に積極的に気分が悪くないか，トイレに
行きたいかどうかなどを聞けて，このまま楽
しませることもがんばろうと思いました。１
年生がきんちょうしていると思って，「好きな
くだものは何？」など，色々な質問をしまし
た。１年生は「いちご」と答えてくれて，ふ
だんあまり話さないから話せてうれしかった
です。指示をきかず自分勝手な行動をする人
がいていやになることもあったけど，楽しか
ったし，おもしろかったからよかったです。
この活動で，班の仲が深まったと思います。 
目標は達成できたと思います。理由は楽し

むより先に楽しませるができたからです。こ
の目標を今回の遠足だけでなく，これからの
学校生活にも生かしていきたいと思います。 

【６年】 
 「小学校生活最後の遠足」 
ぼくは，６年生最後の遠足に行きました。

出発前に思っていたことは，最後の遠足だか
ら楽しもう，みんなを楽しませようと思って
いました。 
ぼくが，心に残ったことは二つあります。 
一つ目は班での遊びです。遊びでは王様ド

ッジとふえおにをしました。王様ドッジでは
一回やって勝てました。みんなで王様を決め
るときは， 
「王様，だれにする？」 
という会話をしました。ぼくは，あたってし
まったけどいい思い出になりました。 
二つ目は下瀬美じゅつ館に行ったことで

す。美じゅつ館の中では，ぼくが， 
「みんな静かでね。」 
と声かけをしました。いろいろな作品を見て
きれいだなと思うものや，ちょっと悲しい感
じがする作品などあって，どの作品もすごか
ったです。 
 自分では，目標を達成したし声かけもでき
て楽しい遠足になりました。これからもみん
なをひっぱって行きたいです。 

下瀬美術館 

令和６年度 たてわり班 

遠足予備日 お弁当を外で食べました！ 

 ５月２日（木），２階と３階のテラスで，持ってきたお弁当をみんなで食べました。 

日差しや風を感じながら，みんなで輪になって楽しくお弁当を食べました。 

お忙しい中，お弁当を準備して下さってありがとうございました。 

【4年】 
 今日，遠足でした。班でべん当を食べる前にあそび
ました。 
 おにごっこや，ドッジボールをしました。それから
11時４０分になると，べん当を食べました。みんな
で食べたべん当はおいしかったです。 
 その後，下瀬美じゅつかんに行きました。見ている
と，美じゅつ品が一年前と少し変わっていました。ハ
ートの物や星の形をした物もありました。 
また，来年はみんなでちがう公園に行きたいです。 

次は運動会です。みんなの力を合わせて共にがんばろう！ 


